



LINDENRAIN

LEBEN IN JAHRESZEITEN

ERÖFFNUNG DER NEUEN ABTEILUNG FÜR MENSCHEN MIT DEMENZ IM LINDENRAIN

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner, liebe Angehörige, liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Am 21. Februar 2022 erfolgte der Spatenstich zu unserem Neu- und Umbauprojekt im Lindenrain. Seitdem haben wir Sie, liebe Bewohner und Angehörige, sowie unsere Mitarbeiter regelmässig über den Fortschritt der Arbeiten informiert. Heute dürfen wir mit grosser Freude verkünden, dass am 10. März 2025 die neue Abteilung für Menschen mit Demenz ihre Eröffnung feiern wird.

Die letzten fünf Jahre waren anspruchsvoll und herausfordernd. Doch dank des Verständnisses, der Geduld und der Flexibilität aller Beteiligten – insbesondere der Bewohner, Angehörigen und Mitarbeiter – konnten wir jede Hürde meistern. Rückblickend dürfen wir mit Stolz sagen, dass wir diese anspruchsvolle Bauphase mit Erfolg bewältigt haben.



Wir sind uns bewusst, dass noch einige Bauarbeiten abgeschlossen werden müssen, sei es die Fertigstellung der Aussenanlagen oder letzte Anpassungen im Haus. Dennoch möchten wir diesen wichtigen Meilenstein – den Bezug der neuen Abteilung – bereits jetzt mit Ihnen teilen und mit grosser Freude darauf hinweisen.

Sobald alle Arbeiten abgeschlossen sind, planen wir ein festliches Ereignis, um gemeinsam mit Ihnen auf das gelungene Bauprojekt anzustossen. Wir freuen uns, diesen Moment mit Ihnen zu erleben.

An dieser Stelle möchten wir uns herzlich bei der Architektur unter der Leitung von Andreas Conrad sowie unserer Bauleitung, Max Kruppenacher, für ihre hervorragende Arbeit bedanken. Ebenso gilt unser Dank unseren Mitarbeitern, die durch ihre Flexibilität und ihren Einsatz dazu beigetragen haben, dass dieses Projekt erfolgreich vorangetrieben werden konnte.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen. Wir freuen uns darauf, mit Ihnen gemeinsam die neuen Möglichkeiten der Abteilung für Menschen mit Demenz zu entdecken.

Mit freundlichen Grüssen aus dem Lindenrain.

Peter Häfeli
Präsident Baukommission

Georg Dubach
Präsident Verbandsleitung

Silvia Schaller-Bass
Zentrumsleitung